

## Les GS en art

Toutes les après-midi les GS viennent faire de l'art avec la maîtresse des maternelles.

En lien avec le projet forêt, ils ont réalisé des arbres avec des points faits au pinceau et des ronds faits à l'éponge :



Puis ils se sont servis de pipettes pour projeter de l'encre sur les branches des arbres. La maîtresse a essuyé le surplus.

Ensuite ils ont décoré une feuille marron à l'aide de tampons et de peinture verte, puis ils ont collé des animaux de la forêt coloriés aux crayons de couleur.



